

Las partículas interrogativas en árabe son palabras que se colocan antes de la oración para formular una pregunta sobre algo. Su uso es similar al de las preguntas en español, ya que la estructura de la oración no cambia, solo se añade la partícula interrogativa al principio. En árabe, a diferencia del español, el signo de interrogación solo se coloca al final de la pregunta, y no al principio como en algunos casos del español.

CÓMO

كَيْفَ

KEIFA

CUÁNDO

مَتَى

META

DÓNDE

أَيْنَ

EINA

QUIÉN

مَنْ

MAN

QUÉ

مَا

MA

CUÁNDO

أَيَّانَ

AYYANA

LENGUAJE
MÁS
FORMAL O
POÉTICO

CUÁNTO(A)/S

كَمْ

KAM

CUÁL

أَيُّ

EYY

ACASO

هَلْ

HAL

POR QUÉ

لِمَاذَا

LIMADHA



